
令和元年度 飯水教育会 

総集会・講演会・実施報告 

１ 開催日時 令和元年 5 月 11 日（土） 

２ 開催場所 飯山市文化交流館「なちゅら」 

３ 総集会内容 

（１） 会員発表  

         発表者 宇佐美 昌博さん（栄小） 

             水野  友秋さん（秋津小） 

         演 題 小規模校における遠隔共同学習の可能性 

             ～栄小・秋山分校・東小を結ぶ日常的・継続的な実践から～ 

（２） 音楽同好会発表 

発表曲  『おぼろ月夜』『地球星歌～笑顔のために～』 

全員合唱 『信濃の国』 

[会員の声] 

〇会員発表 

・同じ飯水にいて、誇りに思える活動で両者ともたいへん良かったと思います。 

・会員発表の内容が良かった。Zoom を使っての交流は、さまざまな可能性を感じた。 

・これからの飯水教育に必要なテーマでよかった。もう少し，時間があればよかった。 

・東小，栄小，秋山分校の実践の中で，自分の考えをなんとか伝えようと，よりよくなろうと

する子どもの姿を知ることができてとても良かった。 

・栄小東小のスカイプを利用した共同学習は、児童数が少ない飯水各校が実践していくべき指

標であった。 

・実際に交流することが，その後のモニターを通した学習に大きな成果をもたらすことが，子

どもの姿を通して分かりました。 

[音楽同好会の発表] 

・音楽同好会に校長先生自らが仲間入りしているのと、少ない顔合・音楽同好会の発表が素晴

らしく、一緒に歌いたいと感じた職員もいた。同好会でなくても参加できることを是非同好

会から紹介して欲しい。 

・とてもすばらしい歌声で感動しました。とても癒やされました。 

・音楽同好会の発表が素晴らしかったです。来年も素晴らしい歌声を聞かせていただきたいと

思います。とても参考になる発表でした。 

・音楽もきれいな歌声を聞くことができて，嬉しかったです。 

・特技をもった人，挑戦する人を見ることは，モチベーションが上がる。 



４ 講演会  

  ◇飯水教育会  

飯山市公民館  

飯水 PTA 連合会  

飯山市子ども育成会連絡協議会  

みゆき野ロータリークラブ  

共催 

 

  講師 林家 染二（落語家） 

  演題 「これだけは親として伝えたい」 

会員の声 

・笑うと元気をもらいながら、子育てについて参考となることが多く、良かった。 

・昨年度に比べて楽しく、考えさせられる部分もあってとてもよかった。・大変興味深く聞

くことができた。 

・楽しみながら，子育てをする上で大切なことを聞くことができました。 

・分かりやすい講演と本物の噺家の落語が聞けて良かった 

・声の大きさ，声のはりからを教わりたいと思いました。とてもよい講演会でした。落語

を聞くことができ，よかった。 

・落語家として、人としての林家さんのお話はとてもよかった。 

・落語の世界を知れたり、生で落語が聞けたりして良かった。 

・様々な道で活躍されている方から教育に絡めた話をして頂けるのは、新たな視点の発見

になって良い。 

・落語と教育に通ずる部分があり，大変参考になった。 

・楽しく聞くことができた。 

・教育者ではない方のお話は，自分とは，また違う点から学校や教師の姿などについて学

べるので良かった。自分にもユーモアを言えるくらいの余裕がほしいなと感じました。 

・笑うことがデーマの講演で聞いていて楽しかったですし，元気が出ました。 

多数の参加をいただいた総集会となりました。五者共催ということで、PTA 及び一般の

方にも参加していただき、講演会も盛り上がりました。来年度もさらに盛況となりますよ

う、講師の選定はじめ運営面でも共催団体一丸となって取り組んでまいりたいと思いま

す。 

来年度の開催日時や講演会の講師が決定いたしましたら、教育会ホームページにアップす

る予定です。ふるってご参加いただきますようお願い申し上げます。 


